

## **MULTIPLE HOLISTIC CASE STUDY: GAMBARAN TENTANG PERSEPSI DIRI PASIEN HIV**

Cica Rosita Sari<sup>1</sup>, Linlin Lindayani<sup>2</sup>  
Linlinlindayani@gmail.com

---

### **ABSTRAK**

**Latar Belakang:** HIV terus menjadi masalah kesehatan global, dengan lebih dari 40,4 juta nyawa yang telah direnggut oleh penyakit ini secara global. Studi menunjukkan bahwa persepsi-diri, yang dipengaruhi oleh lingkungan dan pengalaman masa lalu, memainkan peran penting dalam pembentukan perilaku, termasuk orientasi seksual. **Tujuan:** Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi persepsi diri pada penderita HIV. **Metode:** penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *multiple holistic case study* Responden studi kasus pada penelitian ini adalah persepsi diri responden studi kasus terdiri dari 2 orang Penelitian ini di laksanakan di Rsud Otto Iskandar Dinata Soreang Kabupaten Bandung, Waktu wawancara 45-60 menit, Selama wawancara di rekam suara melalui handphone dan akan dijaga kerahasiaannya dan Rekaman akan dihapus setelah penelitian selesai. Analisis data menggunakan analisis tematik yaitu Teknik penelitian untuk membuat deskripsi yang objektif dan sistematis.

**Hasil:** Hasil penelitian ini berhasil menganalisis melalui wawancara di dapatkan 29 koding, 10 kategori, dan 3 tema . Temuan utama mencakup proses awal dan pengetahuan HIV, Interaksi Sosial dan Hubungan Personal, dan Refleksi dan pertimbangan masa depan. Implikasi dari penelitian ini menyoroti pentingnya edukasi yang akurat, upaya untuk mengurangi stigma sosial, dan dukungan sosial dalam membantu individu yang hidup dengan HIV mengelola kondisi kesehatan mereka.

**Kesimpulan** Persepsi Responden satu stigma dan ketakutan terhadap HIV/AIDS yang masih menjadi hal tabu di masyarakat. Orang yang berbicara merasa sulit untuk menyampaikan informasi tersebut kepada keluarga karena khawatir akan reaksi dan persepsi negatif dan persepsi responden dua HIV/AIDS. Penyakit ini tidak dianggap sebagai penyakit kronis atau menakutkan, melainkan sebagai kondisi yang dapat dicegah dan dikendalikan Saran untuk penelitian selanjutnya termasuk penelusuran lebih lanjut mengenai efektivitas intervensi anti-stigma dan peran dukungan sosial dalam meningkatkan kualitas hidup individu yang hidup dengan HIV.

**Kata Kunci :** Persepsi diri, HIV, *Multiple holistic case study*